2021 | LIBERTAS: SEGUNDA ÉPOCA. VOLUMEN 6. NÚMERO 1.

ISSN: 2524-9312 (online) www.journallibertas.com

INTRODUCCION AL NÚMERO ESPECIAL: 150 ANIVERSARIO DE LA ESCUELA AUSTRIACA

Wenceslao Giménez Bonet CMT Group w.gbonet@cmt-group.org

El año 2021 no es un año cualquiera. Si bien está marcado por una pandemia mundial, esto no debe opacar el hecho de que se cumplen 150 años desde el origen de lo que se conoce como Escuela Austríaca de Economía.

Por esta razón, sirva este número 1 del Vol. 6 como un homenaje a estos brillantes pensadores que pusieron la piedra fundamental y a los que siguieron a ellos arrojando luz sobre la interpretación de los hechos que vienen sucediendo en el mundo desde finales del siglo XIX.

En este número, encontraran, en primer lugar, una reseña contundente de Nicolás Cachanosky sobre la evolución de esta escuela, y sus derivaciones en temas de filosofía política, economía política, hermenéutica, emprendedurismo, moneda, ciclos económicos, etc., acompañando una línea del tiempo con los hitos, hechos y propuestas más relevantes que la explican así mismo y en relación con otras escuelas de pensamiento.

En este sentido, y como para adentrarnos en temas propios tratados por la Escuela Austríaca presentamos, en segundo lugar, el clásico artículo de Juan Carlos Cachanosky sobre la Gran Depresión, traducido por primera vez del español al inglés por su hijo Nicolás e introducido por Peter Lewin.

En tercer lugar, Lewin y Cachanosky, presentan una revisión del concepto del capital con una propuesta novedosa para seguir avanzando dentro de esta escuela de pensamiento.

Finalmente, y a manera de epílogo, cerramos este número con autores jóvenes, quienes analizan un tema concreto y disruptivo para la temática que venimos desarrollando, pero es a la vez moderno y actual, como es la irrupción del servicio de Uber en las grandes ciudades.